

LA VOZ



# La voz de los empresarios

Estos son algunos de los presidentes que pertenecen al Consejo Gremial Nacional, entidad que celebra 21 años de existencia y que definió nuevas reglas de juego para llevar la voz de los empresarios colombianos.

## CONSEJO GREMIAL



**L**as reformas al estatuto tributario, las modificaciones al régimen laboral, la eventual desaceleración de la economía y el alcance del Plan Nacional de Desarrollo, son algunos de los temas que tienen preocupados a los dirigentes gremiales.

Así queda claro, luego de escuchar a los miembros del Consejo Gremial Nacional, entidad que nació en 1994 y que reúne a 21 de las más importantes agremiaciones de Colombia.

En el último año la institución logró definir unas reglas básicas de juego para precisar temas sencillos como qué aspectos se

deberían tratar, qué hacer en los momentos en los que no hay consenso y la duración del cargo de presidente de la agremiación, el cual tiene un límite de un año. Todo esto para, en palabras de Bruce Mac Master, primer presidente del Consejo reestructurado, tener un sector privado organizado, respetado, que sea escuchado y que tal como ocurre en otros países, participe en los grandes debates de política pública.

Este grupo de líderes deberá pronunciarse en el futuro cercano sobre temas álgidos como el proceso de paz, el posconflicto y una eventual reforma pensional. De ellos depende que el gobierno colombiano oiga al sector productivo. **ID**

Arriba de izquierda a derecha: **Javier Díaz** (Analdex), **Bruce Mac Master** (ANDI), **Carlos Garay** (Aco-plásticos), **Santiago Montenegro** (Asofondos), **Rafael Mejía** (SAC), **Guillermo Botero** (Fenalco). Abajo de izquierda a derecha: **Sandra Forero** (Camacol), **Juan Carlos Rodríguez** (Colfecar), **Juan Martín Caicedo** (CCI) y **Stella Villegas** (Asofiduciarias).



Vea en [www.dinero.com](http://www.dinero.com), a los presidentes de estos gremios exponiendo sus perspectivas sobre la economía de cara a 2015.